

Melani Maldonado

Profesorado de Educación Secundaria en Matemáticas

1er año

Año: 2022

La persona que escuche, me habló sobre como le afectó la pandemia, en qué y cómo le fue.

Él me contó que trabajaba muy bien en Paraguay, siempre vivió de eso hasta que en el 2020 comenzó la pandemia, tuvieron que cerrar el puente y no se podía cruzar. Le fue muy mal a todos los que trabajaban como él ya que trabajan allá, él tuvo que vender su moto porque no tenía trabajo y tuvo que comenzar todo de nuevo, desde cero, acá en Posadas. No conseguía trabajo, hasta el año pasado que consiguió en una empresa de seguridad donde le trataban mal entonces dejo, después trabajó en moto mandado hasta comprar su moto y gracias a Dios pudo comprarse una nueva. A partir de allí comenzó a trabajar de nuevo con su moto, siempre él estaba confiado, con la fe de Dios, nunca perdió la esperanza

¿Cómo me sentí al escucharlo?

Al escucharlo me sentí un poco incómoda y fue algo muy triste porque al momento que yo lo escuchaba notaba en que si era triste, y que a él también le ponía mal. Pero me alegra que pueda volver a tener lo que tanto le gusta y sobre todo me gustó que tenga tanta fe y nunca que perdió la esperanza.